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L
a primera información

llegó en horas de la

mañana donde habla-

ban del secuestro de niños

en grabaciones difundidas

por wasap.

Perro en horas de la tarde

la versión se transformó en

noticia cuando la policía di-

fundió el siguiente comuni-

cado:

“Lote Hogar Nº 30, Dpto. Ri-

vadavia. Se recibe un lla-

mado a línea de

emergencias 911, donde

dan a conocer que aparen-

temente unos venezolanos

se ofrecen para cortar el

pelo y a la vez compran el

cabello. Personal policial

entrevista y a posterior

aprehende a dos personas

de sexo femenino y dos per-

sonas de sexo masculino,

todos mayores de edad,

presuntamente oriundos de

la Provincia de Formosa,

Salta y de Paraguay, por in-

fringir el código de Faltas,

tomando intervención el 3º

Juzgado de Faltas. 

Los mismos circulaban en

un auto VW Gol Power.

UNA MUJER FUE
DETENIDA POR

FALSO TESTIMONIO

JORNADAS 

NACIONALES 

DE “TURISMO 

DEL VINO” 
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EL SAN JUAN QUE UD. NO CONOCIÓ

Si te gustan las fotos del San Juan que no conociste, 

entrá en www.sanjuanalmundo.com el portal de la Fundación Bataller

La casa del 

historiador
En esta casa nació en 1905

el historiador y ex vicegober-

nador de San Juan, doctor

Horacio Videla. A la altura del

número 1128 de una calle Ri-

vadavia empedrada se erigía

el edificio. Al describir la casa

paterna en 1910, escribía Vi-

dela en su libro Retablo San-

juanino: “Por calle Rivadavia,

en dirección al poniente (se

ubicaba) la casa de don Ho-

racio C. Videla, comprada por

su suegro, don Eusebio Vi-

dela a don Lisandro Lloveras,

donde las glicinas asoman

por las ventanas a la calle”

(Foto proporcionada por Pas-

cual Ruffa)

Esta fotografía, de 1924, mues-

tra una vista desde lo alto de la

imponente residencia de Saúl

Aubone Roldán y María Luisa

Luraschi Graffigna. Al lado, el es-

tablecimiento bodeguero. Los

Aubone poseían finca también

en esta zona de Trinidad ubicada

a la altura de calle General Acha

y San Francisco del Monte. (Foto

publicada en el libro “El San

Juan que ud. no conoció”, de

Juan Carlos Bataller; proporcio-

nada por Nydia Aubone de Gon-

zález)

Chalet y bodega Aubone 

https://sanjuanalmundo.com/
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Sigue la historia

Finalmente, llegó el día. Tras

haber utilizado con maestría las

redes sociales para contar cada

una de las idas y vueltas que vivió

junto a su marido en el último mes,

Wanda Nara decidió hablar sin

reparos del escándalo que los

tiene a ella, a Mauro Icardi y a

Eugenia “La China” Suárez

como protagonistas. Como era

de esperarse, la interlocutora ele-

gida para desandar los pormeno-

res de la historia fue su amiga, la

conductora Susana Giménez, al-

guien con quien la empresaria se

siente históricamente cómoda y a

gusto a la hora de mostrar y contar

aspectos íntimos de su vida.

EE.UU. desaconseja viajar a Alemania y Dinamarca 

El gobierno de Estados Unidos anun-

ció el lunes que desaconseja a sus

ciudadanos viajar a Alemania y Dina-

marca, ante el aumento de casos de

COVID-19. El Departamento de Es-

tado emitió una Alerta de Viaje Nivel

4 (el más alto) "indicando una inci-

dencia muy alta de COVID-19" en

ambos países europeos.

https://www.batallercontenidos.com/media/documentos/SusanaGimenez_WandaNara
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Un día de locos

Fue un día de locos, en un año

extraño donde tuvimos terremo-

tos, sequias, granizo y grandes

lluvias. A las 16, el termómetro

llegó a superar los 36 grados, lo

que transformó a la provincia en

la más calurosa del país. Dos

horas más tarde, un fuerte venta-

rrón arrasó con todo lo que no es-

taba sujeto, como ocurrió con

escenario y baños químicos insta-

lados en la Plaza del Bicentena-

rio, para festejar los 10 años

desde que el vino es nuestra be-

bida nacional.

https://www.batallercontenidos.com/media/documentos/Viento
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TRIAJE

A
nte el rápido aumento del

número de infecciones

de coronavirus, muchos

hospitales de Alemania han alcan-

zado ya su límite de capacidad por

falta de camas de cuidados intensi-

vos y, sobre todo, del personal de

enfermería necesario.

Así lo demuestra el llamado Regis-

tro de Cuidados Intensivos DIVI,

gestionado por la Asociación Inter-

disciplinaria Alemana de Cuidados

Intensivos y Medicina de Emergen-

cia (DIVI) junto con el Instituto Ro-

bert Koch (RKI). Hay 19.373

camas de cuidados intensivos

en los más de 1.200 hospitales

de Alemania, pero solo unas

7.145 tienen un nivel de cuida-

dos alto, es decir, solo en

ellas se puede dar a los pacien-

tes ventilación invasiva.

Según el registro de cuidados in-

tensivos de la DIVI, 3845 pacientes

de COVID-19 están recibiendo ac-

tualmente cuidados intensivos. De

ellos, 1968 requieren ventilación in-

vasiva. En las últimas 24 horas,

292 nuevos pacientes ingresaron

en las unidades de cuidados inten-

sivos. Esto significa que solo que-

dan 1.757 camas de cuidados

intensivos de alto nivel en toda Ale-

mania.

“La situación de triaje es inminente”

Así que sigue habiendo camas sufi-

cientes de momento, pero no en al-

gunas regiones como Baviera,

Turingia y Sajonia, donde las cifras

de infección son especialmente

altas.

Según el presidente de la Asocia-

ción Médica de Sajonia, Erik Bo-

dendieck, las unidades de cuidados

intensivos de Sajonia corren el

riesgo de quedar saturadas en los

próximos días. 

Entonces se corre el riesgo de que se

produzca una situación de triaje: se

da preferencia a los que tienen más

posibilidades de éxito en el trata-

miento. Los no vacunados tendrían

las peores posibilidades de sobre-

vivir.

El término triaje se refiere a la deci-

sión médica de qué pacientes son tra-

tados primero o no reciben

tratamiento intensivo cuando las ca-

pacidades de tratamiento son esca-

sas debido a la gravedad de sus

casos u otros factores.

Hasta ahora, Alemania ha podido

prescindir en gran medida del triaje

durante la pandemia. 

En principio, cada paciente en Ale-

mania tiene el mismo valor. Cual-

quier persona que necesite

tratamiento es ingresada en un hospi-

tal. Sin embargo, en casos excepcio-

nales, como catástrofes naturales o

una pandemia, puede darse una si-

tuación en la que los hospitales

estén completamente sobrecarga-

dos. En esta situación excepcional,

los médicos tienen que sopesar

quién tiene más posibilidades de re-

cuperarse para que se salve el

mayor número posible de personas.

En Alemania no existe una ley de

triaje que regule explícitamente

cómo deben decidir los médicos

sobre la vida y la muerte en situacio-

nes de emergencia. Recientemente,

siete sociedades médicas elabora-

ron las correspondientes recomen-

daciones de actuación para el triaje

en tiempos del coronavirus. 

A la hora de la verdad, los médicos

tienen que decidir únicamente en

función de las perspectivas de éxito

clínico. 

sss

sss

Las normas de triaje no dan preferencia a los pacientes de COVID-19.
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ANTE LA INMINENTE SATURACIÓN DE LOS HOSPITALES ALEMANES,
LOS MÉDICOS DEBEN DECIDIR A QUIÉN ATIENDEN Y A QUIÉN NO.

s

Pasa a pág. siguiente
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Los factores decisivos son el es-

tado de salud general, la gra-

vedad de la enfermedad, el

nivel de oxígeno en la sangre

o si el paciente tiene enferme-

dades preexistentes, como

una enfermedad renal avan-

zada o un cáncer o una insufi-

ciencia cardíaca pronunciada.

En Alemania, en cambio, la

edad, el sexo, la nacionalidad, el

estatus social, el tipo de seguro

médico, las discapacidades o

las enfermedades previas irrele-

vantes, como la demencia, no

son explícitamente determi-

nantes.

Estas terribles decisiones sobre

la vida y la muerte se toman

entre varias personas. Si es po-

sible, dos médicos con experien-

cia en medicina intensiva

deberían decidir, junto con el

personal de enfermería y otros

profesionales, qué pacientes re-

ciben qué tratamiento.

Las normas de triaje no dan pre-

ferencia a los pacientes de

COVID-19.

Explícitamente, esta priorización

no solo debe tener lugar dentro

del grupo de enfermos de

COVID-19. Por lo tanto, los pa-

cientes de coronavirus no deben

tener prioridad sobre, por ejem-

plo, los pacientes de cáncer o

de ictus.

La decisión de dar prioridad a

un paciente vacunado contra

el coronavirus sobre un pa-

ciente no vacunado también

debe ser tomada por los médi-

cos caso por caso, basándose

únicamente en las perspectivas

de éxito clínico mencionadas an-

teriormente.

E
l Consejo la Unión Euro-
pea allanó este martes el
camino para que los paí-

ses, que son quienes tienen las
competencias sanitarias en la
UE, apliquen nuevas restriccio-
nes para frenar el avance de los
contagios de COVID-19 y gene-
ralicen la administración de dosis
de refuerzo de la vacuna. “Nos

LA UNIÓN EUROPEA INSTÓ A APLICAR NUEVAS

MEDIDAS DE RESTRICCIÓN CONTRA COVID
enfrentamos a una situación epi-
demiológica que se deteriora.
Todos coincidimos en que se ne-
cesitan medidas adicionales para
restringir que se siga propa-
gando”, manifestó al término de
un consejo de Asuntos Generales
de ministros europeos presidente
rotatorio de la cita, Gasper Dov-
zan.

EL PARLAMENTO DE PERÚ
DECLARÓ A EVO MORALES
“PERSONA NO GRATA”

La Comisión de Relaciones Exterio-
res del Congreso peruano declaró al
expresidente boliviano Evo Morales
‘persona no grata’ por “su negativo
activismo político en el Perú”. La de-
claración, aprobada por la mayoría
de esa Comisión, es de carácter sim-
bólico. El texto completo fue publi-
cado en la cuenta de Twitter de su
presidente, Ernesto Bustamante,
miembro del partido derechista
Fuerza Popular, cuya líder, Keiko Fu-
jimori, fue la principal contendiente
de Pedro Castillo durante las presi-
denciales de este año.

EN EEUU LOS VIAJEROS
ESENCIALES TAMBIÉN
DEBERÁN ESTAR
VACUNADOS 

El gobierno del presidente Joe
Biden requerirá que los
visitantes que hagan viajes
esenciales, no sean residentes y
crucen las fronteras terrestres de
Estados, estén completamente
vacunados contra el COVID-19 a
partir del 22 de enero. Estados
Unidos reabrió este mes sus
fronteras a las personas
completamente vacunadas
contra el COVID-19.

s

Viene de pág. anterior

TRIAJE
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“ OMS ha establecido alcovid como la principal

causa de muerte y ha 

advertido que podría

morir medio millón de

personas en los próxi-

mos cuatro meses si 

Europa no toma medidas

en conjunto”.

C
onforme suben los contagios

en esta nueva ola de Covid,

aumentan las protestas en dis-

tintos puntos del continente. Miles de

personas se han manifestado contra

nuevos confinamientos y la vacuna-

ción obligatoria con consignas que

apuntan a teorías conspirativas, xe-

nofobia y demás slogans comunes,

mientras la OMS habla de «excesiva

relajación» de los vacunados e insta

a vacunar cuanto antes a la población

anciana con una tercera dosis.

s   s   s
En Viena, capital de Austria, 35.000

ciudadanos se volcaron a las calles

con pancartas de libertad y de lucha

contra la dictadura de la medicina.

Hubo incidentes y pedradas contra la

policía y la prensa para protestar con-

tra el nuevo confinamiento y cierre de

actividades de ocio decretado por el

gobierno.  En Zagreb, capital de

Croacia, 15.000 personas se mani-

festaron contra las medidas guberna-

mentales con lemas como «vacunen

a nuestras madres, dejen en paz a

nuestros niños» o «stop a los certifi-

cados covid», entre los que también

figuraron imágenes de la Virgen

María y Jesús. La principal exigencia

es que el gobierno anule la obligación

de mostrar el certificado covid para

ingresar a instituciones públicas.

Croacia, con 4 millones de habitan-

tes, solo posee al 46% de la pobla-

ción vacunada. También en

Rotterdam, Países Bajos, se produje-

ron disturbios por las nuevas medidas

impuestas, que supondrán el uso del

certificado covid para buena parte de

las actividades en el país. Unas 200

personas fueron detenidas luego de

una batalla campal que tuvo heridos,

destrozos en la vía pública y un

coche de policía incendiado.

s   s   s
La realidad es que el continente se

enfrenta a su peor ola de contagios

de la pandemia; y cabe destacar la

palabra «contagios», ya que gracias

a las vacunas la mortalidad está lejos

de los números de la primera oleada.

Pese a esto y de nuevo, la OMS ha

establecido al covid como la principal

causa de muerte y ha advertido que

podría morir medio millón de personas

en los próximos cuatro meses si Eu-

ropa no toma medidas en conjunto.

Entre esas medidas, está el confina-

miento y el teletrabajo de las personas

que no quieran vacunarse. Las voces

a favor y en contra de las medidas

contra los no vacunados se hacen oír

a través de manifestaciones y tímidas

frases de algún político consultado al

respecto, que se refugia en la lavada

de manos monumental de la Comisión

Europea, cuyo mensaje apoya la vacu-

nación, pero ha declarado que «la es-

trategia de vacunación es

competencia de cada Estado y no nos

compete pronunciarnos sobre cómo se

lleva a cabo».

s   s   s
Muchos países no ocultan que su in-

tención es tener una navidad y año

nuevo lo más normal posible para que

el movimiento turístico y económico

oxigene las economías locales. Volver

a confinamientos masivos y a fronte-

ras cerradas sería un enorme paso

atrás en la reconstrucción regional.

España, si bien continúa con una tasa

de incidencia al alza, por el momento

se está ocupando de advertir sin tomar

medidas de contención que afecten la

economía local, pero también mira de

reojo los rebrotes en el resto de los

países de la UE. Ya se sabe que el

PBI crecerá este año un 2,7% frente al

3,1% previsto y algunas comunidades

autónomas pedirán certificado de va-

cunación para ciertas actividades.

s   s   s
A poco más de un mes para el final de

este año, Europa no está donde qui-

siera ni donde preveía, y los esfuerzos

comunitarios deberán lograr un punto

de encuentro para afrontar un 2022

mejor desde todo punto de vista.

Una semana de turbulencia

Por Mariano Eiben

DESDE EUROPA
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NOTA DE TAPA

L
a industria minera lleva anun-
ciado desde comienzos de
2020 inversiones por al menos

US$ 8.757 millones en la Argentina,
en proyectos que se encuentran en
distintas etapas de ejecución, ya sea
en obras de exploración, construc-
ción o ampliación y sostenimiento de
operaciones en yacimientos metalí-
feros y de litio.
Así se desprende de los anuncios
realizados por las compañías del
sector minero desde febrero de 2020
hasta la fecha, un período que com-
prende casi desde el inicio de la ac-
tual gestión de gobierno y pocas
semanas antes de la declaración de
la pandemia de coronavirus.

De acuerdo al relevamiento publi-
cado por @MineriaNumeros, una
cuenta de la red social Twitter pro-
movida por la Secretaría de Minería
de la Nación, el total de inversiones
asciende a US$ 8.757,9 millones, de
los cuales el proyecto Josemaría, en
la provincia de San Juan, concentra
casi la mitad de los anuncios con
compromisos por US$ 4.200 millo-
nes.
Ese proyecto propiedad de la minera
canadiense Lundin es considerado
como el posible punto de partida de
la nueva era del cobre en la Argen-
tina, como parte de un portfolio de al
menos cinco megaproyectos que po-
drán dar respuesta al incremento
mundial de la demanda de ese mine-
ral.

Fuentes privadas del sector explica-
ron que la decisión de promover las
inversiones, formalizada a través de
la sanción del decreto 234/2021, per-
mitió acelerar una de las situaciones
que preocupaban para la toma de
decisiones de inversión, especial-
mente en el manejo de divisas.
Pero más allá del marco normativo,
se destaca el contexto el incremento
de los precios internacionales y de la
demanda creciente de una canasta
de minerales vinculados al desarrollo

que se proyecta durante los próximos
años vinculados a las energías reno-
vables y la electromovilidad.

Además, para mantener la dinámica
de las inversiones el Gobierno está
trabajando en medidas que permitan
asegurar la estabilidad fiscal a largo
plazo, acelerar plazos de devolución
del IVA de exploración y del IVA de
construcción e introducir el principio
de la progresividad en el régimen im-
positivo en algunos impuestos que
pueden restar competitividad a la mi-
nería.

Se trata de un conjunto de definicio-
nes que desde la Secretaría de Mine-
ría y el Ministerio de Desarrollo
Productivo esperan que se pueda
avanzar a la par del lanzamiento del
Plan Estratégico para el Desarrollo
Minero de próxima presentación.

Pero el proyecto de cobre Josemaría,
el primer con que cuenta la Argentina
desde el cierre de la mina Alumbrera,
es uno de la cartera de seis mega
pórfidos de cobre que están en etapa
avanzada de factibilidad y que junto a
los de litio concentrarán las mayores
inversiones futuras.

10 Miércoles 24 de noviembre 2021

La secuencia de la casi veintena de
anuncios iniciada en febrero de 2020
abarca desde la presentación de la
empresa Bio Organic que está invir-
tiendo en San Juan $50 millones para
dar valor agregado a la turba fue-
guina, de la cual el país es el segundo
productor en el mundo después de
los canadienses.
Desde entonces los anuncios se su-
cedieron a manos del consorcio Ba-
rrick Gold-Shandong Gold para la
extensión de la vida útil de la mina de
oro y plata Veladero, por unos U$S
225 millones, mientras que en El
Quevar (Salta) anuncio otros U$S 10
millones para la explotación de plata.

La firma canadiense Aldebarán pre-
sentó su plan de inversión por U$S
8,4 millones para la exploración del
proyecto minero Altar, también de
cobre; en tanto que la construcción de
la minea Lindero (Salta) demandara
otros U$S 320 millones.
El ritmo de anuncios se aceleró a par-
tir de la decisión de reducir las reten-
ciones al topo del 8%, a lo que siguió
una inversión adicional a la extensión
de la vida útil de Veladero por U$S
628 millones, mientras que la minera
Yamana h…

Fuente: Telam

LAS INVERSIONES MINERAS SUMAN
US$ 8.757 MILLONES DESDE INICIOS DE 2020



económica creció 11,6% interanual

en septiembre

Además, el Estimador Mensual de

la Actividad Económica registró en

septiembre un avance del 1,2% res-

pecto a agosto y acumuló una suba

del 10,9% en los primeros diez

meses del año. Luego de cono-

cerse los números de septiembre,

el ministro de Economía, Martín

Guzmán, subrayó que la mejora de

11,6% “muestra lo fuerte y sólida

que está resultando la recuperación

económica”.

LA RIOJA: VIOLENTA
PROTESTA EN LA
MUNICIPALIDAD

Un grupo de personas intentó ingre-

sar al Palacio Municipal de la capi-

tal riojana, en medio de un conflicto

SALTA EN ALERTA
EPIDEMIOLÓGICA POR
CASOS DE INFECCIONES
POR SALMONELLA

A raíz del aumento de casos de fie-
bre paratifoidea, causada por la
bacteria de la salmonella, en Salta,
los ministerios de Salud de la Na-
ción y Salud Pública provincial emi-
tieron una alerta epidemiológica
con el fin de informar sobre la si-
tuación de riesgo e intensificar las
actividades de prevención y con-
trol. Se viene registrando un impor-
tante incremento de casos de
fiebre paratifoidea en esa provincia,
por lo que las autoridades locales y
nacionales emitieron un alerta.

PIDEN INVESTIGAR POSIBLE
ASOCIACIÓN ILÍCITA ENTRE
POLICÍAS Y FUNCIONARIOS

Los legisladores porteños del
Frente de Todos Leandro Santoro y
Victoria Montenegro presentaron
este martes ante los tribunales fe-
derales una denuncia para investi-
gar la posible existencia de una
asociación ilícita entre policías y
funcionarios del Gobierno de la ciu-
dad de Buenos Aires. La presenta-
ción se da tras del crimen de Lucas
González en el barrio de Barracas
en un presunto caso de gatillo fácil.

CRECIÓ LA ACTIVIDAD
ECONÓMICA

El Indec informó que la actividad

L
a investigación por el lla-
mado “Vacunatorio Vip”
avanza ahora en la fi-

gura de la ministra de Salud,
quien fue la número 2 de la
cartera cuando estuvo en
manos de Ginés González
García, desplazado de su
puesto precisamente cuando
saltó a la luz que allegados y
amigos del poder habían acce-
dido a una dosis de la aplica-
ción contra el Covid-19 cuando

VACUNATORIO VIP: INVESTIGAN LAS

LLAMADAS DE LA MINISTRA CARLA VIZZOTTI
esa chance estaba vedada para
la mayoría de los argentinos. El
fiscal Eduardo Taiano, que tiene
ahora delegada la investigación,
le pidió a la jueza María Euge-
nia Capuchetti una serie de me-
didas de prueba para esclarecer
el rol de la funcionaria. Por eso
fue incluida en el análisis de los
cruces de llamadas que ya está
en marcha sobre los otros impli-
cados en el expediente. 

por la falta de pago de salarios a

los trabajadores estatales que fue-

ron pasados a planta permanente.

La intendenta de Juntos por el

Cambio Inés Brizuela y Doria se

presentó ante la Justicia debido a

que la noche anterior a los distur-

bios robaron un camión que luego

utilizaron para tirar basura en el

lugar, a modo de protesta. En la

víspera, el gobernador Quintela

había anunciado un aumento sala-

rial del 52% para los empleados

públicos.
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Luis Rueda y Juan Domingo Bravo

RECORRIENDO MENTIDEROS

E
l 16 de Julio Juan Domingo
Bravo, uno de los hijos del
caudillo Leopoldo Bravo, le

pidió en una entrevista radial al go-
bernador Sergio Uñac la renuncia
de su secretario Luis Rueda. 

El motivo del pedido de renuncia
se basa en las “amenazas de san-
ciones “ que Rueda le habría reali-
zado a Bravo luego de que este
último utilizara el nombre del par-
tido (bloquismo auténtico) para in-
tegrar el frente Juntos por el
Cambio. 
“Si Rueda es capaz de realizar

estas amenazas a un dirigente

político, me imagino lo que le

haría a un ciudadano a pie o a

una persona que vaya a pedirle

un bolsón de comida”, sentenció
Bravo. Y continuó: “El secretario
del gobernador no puede amena-

zar a nadie por opinar distinto,

hay una desproporción enorme

entre lo que un ciudadano puede

opinar con las represalias que

toma un funcionario del actual

gobierno. Creo que Uñac debería

pedirle la renuncia. Cada ciuda-

dano puede opinar libremente,

sino estamos en Cuba ”.

La reacción de Rueda fue indicar
que tomaría cartas en el asunto
para que “no puedan utilizar el nom-
bre del partido por fuera de las di-
rectivas de la estructura orgánica”.

s   s   s

La historia no terminó ahí. Bravo
fue expulsado y ahora hizo nuevas
declaraciones radiales.
“Rueda es intrascendente en la

política”, disparó Juan Domingo
Bravo al ser consultado por la deci-
sión del presidente del Bloquismo
de echarlo del partido después de
apoyar públicamente a Juntos por
el Cambio. 
“Estaba tercero en la lista. De

esta gente se puede esperar cual-

quier cosa, pero no da para más.

No es un tema de los sanjuani-

nos, es un partido marginal en la

política sanjuanina”, agregó el
ahora exbloquista en diálogo con el
programa Demasiada Información
de Radio Sarmiento. 
Además, dijo que no irá a la Justicia
para revertir la decisión del partido. 

s   s   s

La disputa, como se ve, viene de

lejos.

El entonces titular de la Conven-
ción, Luis Rueda, impulsó en 2017
cambios a la Carta Orgánica para

castigar a todos aquellos simpati-
zantes que no acataran las decisio-
nes partidarias. Como presidente
de la fuerza política, venía seña-
lando que correspondía la desafi-
liación de los dirigentes que
acompañaran a un frente diferente
al que apostara el bloquismo.

s   s   s

Fue así que a fines de julio, el pro-
secretario Administrativo del Co-
mité Central, Raúl Sánchez, puso
la denuncia, la que llevó la firma de
Rueda. Es que Bravo, Conti, Agui-
lar y Aballay jugaron en JxC, mien-
tras que Marchese y María de los
Ángeles Moreno fueron candidatos
suplentes a diputado nacional de la
principal alianza opositora en la
provincia. Tras la denuncia, la
mujer renunció al partido, por lo
que su proceso disciplinario quedó
sin efecto.

Juan Domingo Bravo tras ser echado 
del bloquismo dijo que “Rueda es 
intrascendente en la política”

OTRO ROUND DE UNA VIEJA PELEA
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RECORRIENDO MENTIDEROS

E
n una larga entrevista en
Radio La Red de Medios, el
ex gobernador Jorge Esco-

bar expuso que la administración
uñaquista necesita incorporar una
figura en el organigrama. “Este
Gobierno necesita un ministro

coordinador”, apuntó, una espe-
cie de “jefe de Gabinete”. “Eso no
existe dentro de la Constitución
Provincial, pero sí tenemos aseso-
res, y al jefe de asesores hay que
ponerlo como ministro coordina-
dor”, dijo.

Esto es porque “el gobernador no
tiene el tiempo para estar detrás de
cada una de las funciones”. La idea
es que quien ocupe ese eventual
puesto sea “un preceptor de cada
uno de los ministerios y ayudar en
cada uno de ellos”. Así, “cuando se
juntan con el gobernador ya tienen
el problema desmenuzado”. 

Al ser consultado sobre la posibili-
dad de que el secretario General
de la Gobernación tome el timón
de ese posible cargo, Escobar res-
pondió que no, que no debería
serlo y que no es positivo “agre-
garle funciones a nadie”. 

El ex mandatario local, que ocupó
el sillón de Sarmiento en dos oca-
siones -1991 a 1992 y 1994 a

1999-, unió la idea del “ministro
coordinador” a la “ventaja” que le
atribuye a Uñac si se decidiera a
dar el salto a la política nacional.
“Está muy bien posicionado nacio-
nalmente desde el punto de vista
de la imagen. Es el segundo gober-
nador con mejor imagen. Puede
tener la oportunidad de ser un hom-
bre para conformar una formula
presidencial. Y si es así, por qué no
ayudar a que un sanjuanino tenga
la oportunidad de ser presidente o
vicepresidente”, dijo Escobar. De
ser así, “va a tener que repartir su
tiempo entre San Juan y la Nación”.

Por eso, Escobar expresó: “Qué
mejor que poner a ese ministro
coordinador cuanto antes para
que, desde la gestión, sea el que
trabaje”. En esto, también juega
un rol clave el vicegobernador Ro-
berto Gattoni, “que también es un
hombre de gestión”. “La provincia
no estaría acéfala”, indicó. 

Además, sobre los cambios en el
Gabinete, el ex gobernador res-
pondió que “se necesita oxigena-
ción”. “Está visto que lo que
necesitamos son leones nuevos”,
sentenció.  

“Este gobierno necesita 
un ministro coordinador”

JORGE ESCOBAR VE A UÑAC CON PROYECCION NACIONAL 
Y PROPONE LIBERAR DE ALGUNAS  TAREAS AL MANDATARIO

Jorge Escobar y Sergio Uñac
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NOTA DE TAPA

CON LA PRESENCIA DEL MINISTRO JULIÁN DOMÍINGUEZ 
Y EL GOBERNADOR UÑAC

E
l gobernador Sergio Uñac y el
ministro de Agricultura, Gana-
dería y Pesca de la Nación, Ju-

lián Domínguez, presidieron el acto de
apertura de las jornadas nacionales
de “Turismo del Vino”. Participó ade-
más la  secretaria de Promoción Tu-
rística del Ministerio de Turismo y
Deportes de la Nación, Yanina Martí-
nez
La actividad fue la primera de una car-
gada agenda que las autoridades na-
cionales junto al gobernador Uñac en
San Juan. Sirvió para dar a conocer el
detalle de las jornadas del evento de
promoción del vino y que se desarrolle
una firma de convenio entre la Cá-
mara Argentina de Turismo y la

Corporación Vitivinícola Argentina.

Julián Domínguez valoró la planifica-
ción volcada en plan estratégico 2020
de la vitivinicultura que se realizó hace
11 años. “Los objetivos de gestiones
eran muy claros. Organizaba un sis-
tema de prioridades y esfuerzos, que
entendían los productores y el go-
bierno”.
También, destacó que el vino tomó
una propia identidad y que gracias a
la planificación y visión, Argentina
logró competitividad. “Cuando uno or-
ganiza inquietudes, necesidades y de-
safíos, tienen más en claro de que se

trata las personas que deciden. Lo
que hizo la industria del vino debería
replicarse”, aseguró Domínguez.
En ese sentido destacó la visión uni-
versal y la apertura al mundo del go-
bernador Uñac y dijo
que “necesitamos una dirigencia
con mente de Mundo como Sergio”.

Para finalizar aseguró que es central
tener institucionalidad fuerte para salir
al mundo y agradeció al gobernador
por poner a disposición a San Juan
para ser escenario de “una de las in-
dustrias más competitivas, que más
entusiasma y más liderazgo a for-
mado para el desarrollo productivo”.

A su turno, Yanina Martínez, explicó
que el enoturismo es una actividad
que venía creciendo de manera expo-
nencial previo a la pandemia y fue una
de las pocas cosas que se pueden
destacar el hecho de la actividad se
fortaleció.

Luego, brindó detalles globales como
que “Argentina está posicionado
quinto en la producción a nivel mun-
dial y séptimos en superficie”.
Finalmente, José Zuccardi, presidente 

JORNADAS NACIONALES 

DE “TURISMO DEL VINO”
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ANUNCIARON UN

PARO DE COLECTIVOS

PARA ESTE VIERNES

A
yer las negociaciones entre la
Unión Tranviaria Automotor y
los empresarios de transporte

no tuvieron buen resultado, por lo
que desde el sindicato convocaron un
paro por 24 horas que se realizará el
viernes 26 desde las 00, según ex-
plica el comunicado. Por la medida
de fuerza se verá afectado el trans-
porte de corta y media distancia. El
motivo es porque aún la UTA no con-
sigue respuesta ante los reiterados
pedidos de un aumento salarial. 

S
e trata de la construcción de
eco domos que serán cons-
truidos en Parque Ischigua-

lasto,  para lo que se abrió sobres
de licitación y solo una empresa se
presentó. La obra se desarrolla en el
marco del convenio celebrado entre
el Gobierno de San Juan y el Minis-

terio de Turismo y Deportes de la
Nación del Programa “50 Destinos”
que busca generar más obras y em-
pleos. En la apertura de sobres, se
recibió una propuesta admisible, que
corresponde a la empresa Terusi
construcciones SA, con una pro-
puesta económica de $95 millones.

SOLO UNA EMPRESA SE PRESENTÓ PARA CONSTRUIR

UN COMPLEJO DE DOMOS EN VALLE FÉRTIL 

IPV ENTREGARÁ NUEVOS BARRIOS 

IMPORTANTE 

REUNIÓN EMPRESARIA

MINERA EN SAN JUAN

L
a comisión directiva de la Cá-
mara Argentina de Empresa-
rios Mineros se encuentra en

SJ y sesionará por primera vez en la
provincia. Encabezados por su fla-
mante presidente Franco Mignacco
tendrán una apretada agenda hasta
el próximo viernes. Ayer comenza-
ron las actividades de la CAEM con
su participación en la inauguración
de la nueva sede del Colegio Argen-
tino de Ingenieros de Minas. La acti-
vidad más importante será la sesión
de la entidad en San Juan por pri-
mera vez en la historia. Esta cámara
nuclea a las principales empresas
del sector empresario minero que
opera en la Argentina.

Franco Mignacco

de la COVIAR valoró las jornadas
de trabajo de muy importantes
para el desarrollo del plan estraté-
gico vitivinícola. “A los ejes de co-
municación que ya teníamos en el
plan 2020 se sumó el turismo y la
sostenibilidad”.

“El vino es una experiencia, y el tu-
rismo es el vehículo adecuado
para compartir esas experiencias.
Exponer planes, articular lo público
y privado”, manifestó.

El convenio
Se realizó una firma de convenio

entre la Cámara Argentina de Tu-
rismo y la Corporación Vitivinícola
Argentina, con el fin de contribuir a
la promoción, fomento y fortaleci-
miento del desarrollo, producción,
elaboración, industrialización, co-
mercialización y consumo del vino
argentino en todos los estableci-
mientos hoteleros y gastronómicos
del país.

El mismo contará con una duración
de dos años de vigencia y se reno-
vará automáticamente por perio-
dos similares, salvo comunicación
en contrario por medio fehaciente
con 60 días de antelación a su fi-
nalización.

JORNADAS NACIONALES DE...

L
as entregas se efectivizarán du-
rante el primer semestre del
2022. Según detallaron desde la

repartición, en enero y febrero del
próximo año se finalizará con la cons-

trucción de varios barrios, para poste-
riormente ser entregados. Algunos de
los barrios próximos a terminarse son
Los Nogales y Ramanso, en Santa
Lucía y San Cayetano en Chimbas. 
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“ El debate en nuestro 

país se centra en encontrar

el equilibrio entre el dere-

cho de algunas personas

al olvido y el derecho a la

información del Público”.

S
amanta Farjat como algunos re-

cordarán, (sino Google podrá

ayudar) fue, en los años 90, una

persona muy presente en todos los

medios. Ella, de 20 años en ese mo-

mento, con otra joven, estuvieron invo-

lucradas en un proceso judicial que se

inició contra Guillermo Cóppola (má-

nager de Maradona), el que finalmente

fue declarado Nulo, considerándolas

víctimas de una asociación ilícita que

armaban causas y extorsionaban a fi-

guras públicas.  Hoy, según algunas

notas periodísticas recientes, es una

profesional, dedicada a su trabajo y fa-

milia. Cuenta que pudo rehacer su

vida despegada de aquellos hechos

que la avergüenzan, pero que siempre

está Google para recordárselo, a ella,

a su hija y a sus eventuales empleado-

res, que más de una vez no la contra-

tan debido a aquella mala historia (de

malas juntas e inmadurez) que desea

borrar de la memoria colectiva y de la

suya propia.

s   s   s
La otra joven, tan mediática en esa

época como ella, a quien no podemos

nombrar en el marco de aquel juicio,

logró a través de una sentencia de la

Justicia Argentina, que se la desvin-

cule de todos los enlaces que pudie-

ran asociar su nombre con ese

escándalo.  Ella, hoy periodista reco-

nocida Internacionalmente y con 17

premios Emmy ganados en EE. UU.,

solicitó primero en forma directa a

Google y luego vía judicial, con éxito,

que eliminara la información que aso-

ciaba su nombre con el Caso Cóppola.

La sentencia que aceptó su pedido

se basó en que ya había pasado

mucho tiempo, no afectaba el inte-

rés público, no había mediado cen-

sura, (en tanto la información que la

tuvo de protagonista permaneció

por más de dos décadas disponible)

y aceptó su argumento respecto a

que las cosas que circulaban en In-

ternet, alusivas a ese hecho podían

resultar humillantes a su persona.

s   s   s
Esa decisión judicial es inédita en

nuestro país y se aplicó el principio del

Derecho al Olvido, no reconocido en

Argentina (salvo respecto a historial

crediticio). Este “Derecho al Olvido”,

se aplica en la Comunidad Europea

y es definido como el Derecho de

determinadas personas privadas, a

solicitar ante buscadores en inter-

net como Google, la eliminación de

datos personales que se encuentra

en la web y que sin llegar a ser fal-

sos (lo que tendría otra vía de solu-

ción), son inadecuados o ya están

desactualizados,  siempre que ello

no afecte el interés general a la in-

formación, (en principio excluidas

quienes tienen un actuación pública

como políticos, lideres empresariales,

religiosos,  etc.).

s   s   s
El debate en nuestro país se centra

en encontrar el equilibrio entre el

derecho de algunas personas al ol-

vido y el derecho a la información

del Público. Hay quienes sostienen

que afecta seriamente a este último la

sola idea de que cada persona pudiera

decidir sobre la información referida a

ella que pueda conocerse. 

s   s   s
Concluyendo: ¿es posible en Argen-

tina, borrar información referida a

nosotros que circula en la web. y

que, sin ser falsa o ilícita, nos dis-

gusta o afecta? Contestamos: Es difí-

cil, excepcional como en el caso de la

joven del Caso Cóppola. Sin una

norma que reconozca este derecho y

lo reglamente, podríamos decir que

hasta imposible si no lo intentamos en

un proceso judicial que busque orde-

narles a los buscadores la eliminación

de esos datos. La información que la

web tenga sobre nosotros, más la que

nosotros hemos compartido en ella, es

considerada parte de una historia que

ya no solo es propiedad de sus prota-

gonistas sino también de la sociedad.

Su eliminación exige un cuidadoso es-

tudio en cada caso.

Por Alejandra 

Dománico* 

(*) Abogada, delegada 
provincial de la Asociación 

de Mujeres Jueces de 
Argentina, juez de Paz letrada,

integrante de la comisión directiva de
Conciencia San Juan

DERECHO

El Derecho al Olvido en nuestro País
¿Podemos borrar contenidos en la web que nos vinculan y afectan?
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CULTURA
MUESTRA VIRTUAL 

El Museo Gnecco participa 

en “Alrededor de la mesa”

VIERNES 26 A LAS 22

La Venganza de Giselle en El Avispero

A
través de “El arte de celebrar”,

San Juan es parte de la sép-

tima edición y segunda edición

virtual internacional de la muestra “Al-

rededor de la mesa”. En esta oportuni-

dad, el Museo Histórico Provincial

Agustín Gnecco fue convocado a ser

parte de esta propuesta temática orga-

nizada por el Museo Laborde Boy, de

Santa Fe, que surgió con la idea de re-

cuperar la “mesa” como espacio de

diálogo, de reunión, de intercambio; y

también como una muestra de creativi-

dad, de desarrollo cultural e innova-

ción.

Hasta el 31 de diciembre, el público

podrá acceder, de manera virtual, a la

muestra local ingresando a

https://www.alrededordelamesa.org/

“El arte de celebrar” cuenta con la

producción, montaje, curaduría y foto-

grafía a cargo de Claudia Herrera y

Romina Serafino, Facundo León,

Leonardo Lima, Guido Ayala y Fede-

rico Hueso. Por su parte, Lorena

Fuentes, Viviana, Guardia y Julio

Sterz colaboraron en vestuario, locu-

ción y asistencia fotográfica.

La muestra “Alrededor de la mesa”

tiene entre sus objetivos rescatar, va-

lorar y visibilizar el patrimonio tangi-

ble e intangible que envuelve la mesa

como vajillas, recetas familiares, cos-

tumbres, tradiciones e historias dentro

de la sociedad.

Bajo el lema “Mesas que nos cuentan

historias…”, invita a indagar sobre los

elementos concernientes a la mesa:

mobiliario, vajilla, mantelería, acceso-

rios; y, de esta manera, armar una ins-

talación que relate la historia de un

personaje a nivel local, regional o na-

cional; de una costumbre o celebra-

ción; de una tradición; de un hecho

histórico de trascendencia; que cuente

la vida cotidiana de una época.

U
n vodevil contemporáneo,

inspirado en el ballet clá-

sico Giselle, es la pro-

puesta que la bailarina y gestora

cultural Giselle Slavutzky,  dirección

general y puesta en escena, pre-

senta este viernes 26 desde las 22

en El Avispero Escénica (Entre Ríos

1566 sur, entre Agustín Gómez y

Pedro de Valdivia).

El argumento cuenta que Giselle

muere de desilusión. El tipo “ese” le

había dejado estrujada la cadera y le

había robado una canción. Es bien sa-

bido que las mujeres que mueren de

desilusión van a parar a una galaxia

muy muy lejana; allí Mirtha, junto a

las Willis, guiarán a Giselle a la re-

dención.

El elenco está integrado por María

Julia De Nardi, Flavia Moncunill,

María Fernanda Segovia y Giselle

Slavutzky y el espectáculo está ba-

sado en un texto de Reina Jimena

Sosa- Giselle Slavutzky.

La composición, edición y montaje

sonoro está a cargo de Cristian Da-

nilo Espejo; la iluminación es de

Emiliano Voiro; el vestuario, Res-

guardo- Clara Rodríguez; la carac-

terización: Las calzas de Moliére; el

diseño gráfico: León Theremin- Es-

tudio de Diseño; la fotografía y

video: El Azote Cine; la gestión, pro-

ducción, prensa y difusión: El Hor-

miguero-San Juan, y la asistencia

de producción es de Martina Leila

Rosalez.

Las entradas están en venta en

https://www.eventbrite.com.ar/e/epi-

sodio-iii-la-venganza-de-giselle-tic-

kets-210173052257





Más de 6 mil personas participaron
del estudio y se detectaron 29 seña-
les de diagnóstico de cáncer.
En un estudio anterior habían partici-
pado 3.536 personas y la prueba de-
tectó la presencia de cáncer en el
51,5% de los casos con solo un
0,5% de falsos positivos.
El test de sangre Galleri fue más
efectivo en el diagnóstico de cáncer
de cabeza, cuello, ovarios y sangre,
los más difíciles de detectar. Incluso
detectó dos tercios de los cánceres
de esófago, hígado y páncreas.
Los resultados positivos en cáncer
de sangre, como linfoma y mieloma,
fue del 55,1%.

Fuente: minutouno.com

UN TEST DE SANGRE PERMITE LA DETECCIÓN
TEMPRANA DE 50 TIPOS DE CÁNCER

no tiene cobertura de los seguros
médicos. El precio ronda los 950 dó-
lares, por lo que se recomienda para
pacientes y familiares con factores
de riesgo, como la edad.
Se informó que aun resta la aproba-
ción total de la Administración de
Medicamentos y Alimentos del Go-
bierno de los Estados Unidos (FDA).

¿El test de sangre            

para detectar cáncer          

es efectivo?

La prueba del test Galleri detectó
más de 50 tipos de cáncer. La tasa
de falsos positivos fue menor al 1%.

U
n grupo de investigadores
presentó una innovadora
prueba de detección tem-

prana de cáncer múltiple (MCED),
llamada Galleri, que logra detectar
hasta 50 tipos de cáncer con solo
un análisis de sangre.
El test fue creado por investigadores
de la empresa Grail en Estados
Unidos, probado por el Servicio
Nacional de Salud (NHS) del Reino
Unido y está destinado a las perso-
nas mayores de 50 años sin sínto-
mas.

Los científicos indicaron que su im-
plementación será clave para mejo-
rar los resultados de los
tratamientos y reducir la mortalidad.
Según la OMS, cada año mueren 10
millones de personas debido a esta
enfermedad.

¿Cómo funciona el               

test de sangre para         

detectar cáncer?

El análisis detecta los cambios quími-
cos en fragmentos del ADN – deno-
minados “patrones de metilación”-
que se filtran a través de los tumores
a la sangre.
A la persona se le extrae un par de
tubos de sangre, que son enviados al
laboratorio de Grail para ser analiza-
dos y los resultados están en 10 días
hábiles.
Hasta el momento, se realiza en Es-
tados Unidos, bajo receta médica y

  

20 Miércoles 24 de noviembre 2021

https://www.cnnradiosanjuan.com.ar/


Miércoles 24 de noviembre 2021 21

LA PATOTA 
DEL PUENTE

N
o se trata de “un caso de chi-

cos”, como comentó un fun-

cionario. 

En las últimas horas salió a la luz

un violento video en el que se ob-

serva un enfrentamiento sobre el

Puente ubicado sobre la avenida

Ignacio de la Roza.. Ahora, la madre

de una de las víctimas 

contó cómo sucedieron los hechos

y aseguró que todo es consecuen-

cia del accionar de una “patota” de

menores de edad que acecha a

otros jóvenes, les roba, los golpea

y filma todo.

s   s   s

“Eso pasó el 7 de noviembre. Mi

hijo fue a una partida de Freestyle

que se hacía en la Estación San

Martín para participar, porque había

quedado clasificado. A las 20:12 me

llamó para decirme que había perdido

y que iba a tomar el colectivo con su

primo, su novia y sus amigos para

volver a nuestra casa, en Caucete”,

comentó contando Verónica Sosa,

madre de uno de los jóvenes ataca-

dos que tiene 22 años.

Y continuó: “Todos decidieron cruzar

el puente para ir hasta la Libertador

a esperar el micro. Arriba había

como 20 chicos. Cuando llegan a la

mitad, uno de ellos le quita la gorra

al amigo de mi hijo, entonces él se

vuelve para que se la devuelvan. Es

ahí cuando a este chico le pegan en

el ojo y en la boca. Desesperado,mi

hijo quiere defender a su amigo y

empuja al que lo estaba gol-

peando para que dejara de pegarle.

Entonces, atacan a mi hijo, lo van

llevando hacia el otro extremo del

puente, lo hacen caer y le empiezan

a dar piñas y patadas, le pegan en

la cara y la cabeza. Su novia logra

levantarlo y es ahí cuando ella ter-

mina con un corte profundo en la rodi-

lla”.

s   s   s

La mujer aseguró además que, en

ese momento su sobrino dio aviso a

los efectivos de la Policía que estaban

cerca y de inmediato se acercaron.

s   s   s

“Llegaron y lograron llevarse a 8, pero

el resto escapó. Incluso, cuando a mi

hijo lo tiraron le robaron su celular de

alta gama, que se compró trabajando

con mucho sacrificio, y ninguno de los

detenidos lo tenía”, contó la mujer.

s   s   s

Ya en la Comisaría 4ta, el hijo de Ve-

rónica pudo llamarla para contarle lo

que había pasado. “Fuimos y lo

ayudé a poner la denuncia. En la

Comisaría había también otro

chico, de Santa Lucía, golpeado

por la misma patota. Pero como

son menores, los padres llegaban y

se los llevaban incluso antes de

que termináramos de hacer la de-

nuncia, en nuestra cara”, reflexionó

con bronca la mujer.

s   s   s

Y agregó: “A los chicos los vio un

médico legista y la denuncia está

hecha, pero nos dijeron que no va a

pasar nada, porque son menores. En

medio de todo esto nos enteramos

que este mismo grupo suele hacer

estas cosas en la zona del Estación y

del Parque de Mayo. Que les gusta

golpear a otros, robarles y filmar

todo para después reírse. Pero pa-

rece que nadie puede hacer nada al

respecto”.

E
n un colectivo de larga distan-

cia, personal de Gendarmería

Nacional interceptó en San

Juan, más precisamente en Caucete,

a una pareja de inmigrantes ilegales

con una importante cantidad de aceite

de cannabis y cigarrillos de mari-

huana.

Según trascendió, el hallazgo se dio

en un operativo montado sobre la Ruta

141, a la altura del Control Forestal.

Allí, un can antinarcóticos detectó, en

un colectivo que viajaba de Salta a

San Juan, a un sujeto que viajaba con

una mochila, la cual en su interior con-

tenía 4 frascos de aceite de cannabis ,

equivalente a 160 mililitros.

Horas más tarde, en una unidad que

viajaba desde Jujuy hacia Mendoza,

los gendarmes incautaron en la bo-

dega de la unidad un frasco de vidrio

con 8,1 gramos de marihuana y 18 po-

rros que llevaba una pasajera en su

equipaje.

Además, en esa misma requisa, die-

ron con una pareja de nacionalidad

boliviana que no poseía ninguna docu-

mentación que avalara su ingreso y

estadía al país.

UNA PERRA ANTINARCÓTICOS ENCONTRÓ DROGA EN UN COLECTIVO

https://www.batallercontenidos.com/media/documentos/batalla_campal_ Puente del Centro_Civico
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M
ediante un comunicado los
dirigentes de la Unión Veci-
nal del Barrio Aramburu

manifestaron que dejan sus cargos y
critican allanamientos realizados por la
Policia. El comunicado dice:
“Ni bien se tomó conocimiento del
robo a las instalaciones de nuestro
SUM, dónde nos llevaron todo (a 20m
del puesto policial)  incluso materiales
de la obra de remodelación del mismo
y de la radio, la comisión directiva ra-
dicó la correspondiente denuncia en
Comisaría 27va con los indicios de los
autores.  

s   s   s
Tras una semana de los hechos, con-
firmamos la identidad de los autores y
ante la inacción policial, integrantes de
nuestra comisión directiva éste viernes
próximo pasado se presentaron en los
domicilios de los ladrones con la espe-
ranza de recuperar algo de lo perdido
en el robo, aunque sin suerte..
El día domingo, aunque parezca  in-
sólito, la policía allanan los domicilos
de integrantes de nuestra Comisión
Directiva buscando “ las armas” con
las que intimidó a los ladrones.

s   s   s
¿Como no van a hacer lo que quie-

ren los  ladrones ? 

Si ellos roban, rompen y destrozan el
fruto del esfuerzo trabajo honesto de
mucha gente, los vecinos denuncian y
no pasa nada, pero si intentan recupe-
rar las cosas por sus propios medios,
son allanados xq la denuncia del delin-
cuente vale más que la de la víctima. 

POLICIALES

“EL DIA MAS TRISTE: NO DA PARA MÁS”

RENUNCIÓ LA COMISIÓN DIRECTIVA DE 
LA UNIÓN VECINAL BARRIO ARAMBURU

Sentimos mucha pasión por lo que ha-
cemos en el club, pero nuestras fami-
lias son el límite. Éste fin de semana la
policía les dió vuelta sus cosas. Está-
mos indignados, estamos decepciona-
dos de todo y nos sentimos
desprotegidos y expuestos a lo peor de
ésta sociedad. 
Lamentablemente hasta aquí llegó el

sueño de un lugar mejor para los chi-
cos, no podemos seguir trabajando en
éste sistema perverso y bajo éstas
condiciones.. 
Esperamos sepan comprender tan do-
lorosa desición. 

Comisión Directiva 

Unión Vecinal B° Aramburu.

SUM y la

Radio del 

Barrio 

Aramburu. 

https://www.cnnradiosanjuan.com.ar/


E
ste miércoles en Sala 7 de
Tribunales, una mujer fue
detenida por falso testimo-

nio. La joven hace unas semanas
denunció a su pareja, Kevin Fer-
nández, por el presunto delito de
violencia de género. Pero ahora en
juicio, la muchacha se retractó y
dijo que todo lo que había denun-
ciado era mentira. Por esta decla-
ración, se la imputó por el delito de
falso testimonio y quedó detenida
preventivamente en comisaría 3ª.

La joven que ahora será investi-
gada por falso testimonio fue identi-
ficada como Graciela Álvarez y
está embarazada, había denun-
ciado ante la UFI CAVIG que su
pareja la había golpeado y arras-
trado de los pelos.
Kevin Fernández por su pasado en
la delincuencia -tiene antecedente
por robo calificado por el uso de
arma- fue detenido. La presunta
víctima después de la denuncia
trató de retractarse, pero no la de-
jaron y le dijeron que la única forma
era que ella desmintiera sus dichos

en juicio, situación que ocurrió este
miércoles.

Según expresó el abogado defensor
de Kevin Fernández, aparentemente
la mujer lo denunció porque había
visto en el celular de su pareja mensa-
jes entre él y otra mujer, por lo que
discutieron y pelearon. Supuesta-
mente en esa pelea ella golpeó con su

pierna una puerta, pero esta rebotó y
se pegó en la cabeza. Con ese golpe,
ella fue al CAVIG y dijo que su pareja
la había golpeado y arrastrado de los
pelos.
Preventivamente ella ha quedado de-
tenida en comisaría 3ª (tiene antece-
dentes cuando era menor). Ahora será
investigada por el delito de falso testi-
monio.

EL CONDUCTOR EBRIO QUE
EMBISTIÓ Y MATÓ A UNA
JOVEN, PIDIÓ DISCULPAS Y
LA AUDIENCIA SE POSTERGÓ

Graciela Alva-

rez, mujer de-

tenida por

falso testimo-

nio. Había de-

nunciado a su

pareja por vio-

lencia de gé-

nero.

NOTA DE

TAPAPOLICIALES

L
a audiencia que estaba prevista
para hoy miércoles, para la califi-
cación del delito que se le impu-

tará a Cristian Muñoz, no se realizó
debido a que la aboga defensora María
Noriega, no se presentó
La Justicia ofreció a Muñoz un defensor
oficial, pero este se negó y decidió es-
perar una nueva audiencia para la jor-
nada del jueves.
Muñoz, se dirigió a la familia de Sasha
Flores, la joven muerta que se encon-
traban presentes en el recinto, diciendo
que hace poco perdió a su hermano y
se ponía en su lugar comprendiendo el
enojo.
Las palabras de Muñoz, lejos de gene-
rar empatía, provocaron gran descon-
tento en la familia de la víctima.
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UNA MUJER FUE DETENIDA POR FALSO TESTIMONIO

hecho una descarga, pasó
por el puesto de La Tranca y
se tiró a descansar. 
El hombre dormía con el ro-
dado estacionado por la ruta
147 camino a San Juan, a
unos 20 kilómetros de Sierras
de las Quijadas, cuando fue
interceptado por un Fiat
blanco del que se bajaron tres
asaltantes, uno con una esco-
peta. Y le robaron todo. 
Los sujetos se apropiaron de
400 mil pesos en efectivo y
1.300.000 en cheques. El
caso lo está investigando per-
sonal del Departamento de
Investigaciones y creen que
se trató de una “entrega”.

U
n conductor paró su
camión para descan-
sar cerca del paraje La

Chañarienta, en San Luis,
cuando fue asaltado a mano
armada por tres sujetos que
se escaparon en un auto.
Según informaron fuentes po-
liciales, le robaron casi dos
millones de pesos que tenía
de recaudación por sus ven-
tas.
El hecho ocurrió este martes
sobre las 19. Según declaró,
el damnificado partió desde
Villa María (Córdoba) ya que
transportaba manteca y que-
sos, pero cuando regresaba
de San Juan, donde había

CAMIONERO VENDIÓ SU CARGA EN
SAN JUAN Y LO ASALTARON EN LA RUTA
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Llegan a un acuerdo para que 
Inca Huasi deje el Parque de Mayo

NOTA DE
TAPA
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E
l Parque de Mayo ha cum-

plido ya 110 años. Conce-

bido como una de las obras

del centenario con los años fue per-

diendo la mitad de su superficie que

distintos gobiernos transfirieron a

clubes, como Inca Huasi y el Lawn

Tenis Club o la universidad

Hace años que se sabe que en

medio del plan maestro del Go-

bierno de ampliación y remodela-

ción del Parque de Mayo, el

histórico Club Inca Huasi ubicado

en 25 de Mayo casi Las Heras de-

bería ceder su espacio, lo que ge-

neró revuelo entre los socios y en la

institución que es ícono del básquet

sanjuanino. Ahora el Estado llegó a

un acuerdo con el club para el tras-

lado final, según dijo este miércoles

el ministro de Obras provincial, Julio

Ortíz Andino, quien develó también

dónde será la nueva sede: cerca del

hiper Libertad. 

El ministro dio cuenta del acuerdo.

Se hará una expropiación de los te-

rrenos del Parque a Inca Huasi pero

en lugar de darles el dinero por el

predio se les dará una locación

nueva, con edificio techado creado

por el Estado en unos terrenos que

están atrás del hotel Aire Andino, en

la zona cercana a Sargento Cabral

y Los Nogales. Allí la idea original

era construir un complejo de depar-

tamentos pero ahora se destinará al

club.

“No se pudo hacer frente al Palo-

mar. Será atrás del hotel, frente al

Easy en un predio que se llama El

Molino. Se le va a construir todas

las instalaciones nuevas con te-

chado y una vez terminada se tras-

ladarán. Se espera que sea lo antes

posible. lo pusimos en el presu-

puesto 2022”, indicó el funcionario

en los micrófonos del programa El

dedo en la llaga.

Ortíz Andijo precisó como

fechas que “en el primer semestre

del año entrante comenzaremos y a

mediados del 2023 estarán termina-

das las construcciones de Inca

Huasi. El nuevo destino tiene una

gran posibilidad de crecimiento”.

Por su parte, en la misma radio se

expresó el presidente del club, Car-

los Yanzi, quien se mostró satisfe-

cho con el acuerdo para la

mudanza. “Venimos trabajando con

el gobierno y siempre buscábamos

tener nuestro techo”, resaltó. Ade-

más, sobre qué recepción tiene este

plan entre los socios, dijo que “con-

versamos con los socios mayores y

esperamos que sea el gobernador

quien lo anuncie. Estábamos nostál-

gicos pero nos alentó el saber que

se podrán realizar también otras ac-

tividades”.

¿Y el Lawn Tennis?

Una situación similar a la de Inca

Huasi tiene el Lawn Tennis Club,

ubicado en el corazón del Parque

de Mayo. 

s

Pasa a pág. siguiente

Ver la historia del
Club Inca Huasi

https://sanjuanalmundo.com/articulo/277198/club-inca-huasi/


s

Viene de pág. anterior

sss
pública y sujeto a expropiación

dos inmuebles pertenecientes al

club, destinados a la ampliación

del Parque de Mayo.

yecto de Ley remitido por el Poder

Ejecutivo que, con despacho favo-

rable de las respectivas comisio-

nes, propone declarar de utilidad

Asentado hace décadas en el ex-

tremo suroeste del Parque, la

mudanza del Lawn Tennis no

está resuelta todavía. “Para el

Lawn Tennis habíamos visto un

predio en Meglioli y Libertador.

Pensamos en lugares que dupli-

quen el lugar. Siempre estuvo en

Capital y estaban en una posi-

ción medio dura. Tal vez puedan

recapacitar luego de ver lo que

hará Inca huasi. Su tradición de

estar en Parques, cada vez se

complica más por los accesos”,

evaluó el ministro.

El caso de Inca Huasi pasará por

la Legislatura provincial. Este jue-

ves los diputados tratarán el pro-

DEPORTES 
NOTA DE

TAPA

Llegan a un acuerdo para... 

Impactante tormenta

de nieve en el partido

del Bayern Múnich

Los equipos tuvieron que esperar que los

empleados del lugar sacaran la nieve del

campo para comenzar el partido. La tempe-

ratura rondaba entre los -2 y 1 °C. El clima

frío no impidió que miles de fanáticos asis-

tieran al Estadio Olímpico.

Karim Benzema fue declarado

culpable del chantaje a Mathieu

Valbuena por un video sexual 

Un tribunal de Versalles declaró este miércoles a Karim Ben-
zema, delantero del Real Madrid y de la selección de Fran-
cia, culpable de complicidad en el intento de chantaje a su ex
compañero de equipo Mathieu Valbuena por un video sexual,
por lo que le impuso una pena de prisión condicional de un
año de cárcel, que implica la suspensión de su cumplimiento,
además de una multa de 75.000 euros (USD 84.170). El pre-
sidente de la Federación Francesa de Fútbol, Noël Le Graët,
ya dijo hace unos días a Le Parisien que podría seguir en el
equipo aunque fuese hallado culpable de ser complice en el
intento de extorsión.
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Ver La historia del

Parque de Mayo. Por

Juan Carlos Bataller

https://www.sanjuanalmundo.com/articulo/82265/la-historia-parque-mayo/
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EL DEPORTE EN FOTOS

Rocío Oliva integra
una lista para las
elecciones en River

Rocío Oliva anunció en las últi-
mas horas que integrará la lista
que encabezan Trillo, Barreiro y
Campbell para las próximas elec-
ciones en River. Reconocida hin-
cha de River, la ex novia de Diego
Maradona también es ex jugadora
del club y ahora buscará una
nueva faceta en el equipo de sus
amores. 

Gallardo define el
equipo de River
que buscará el
campeonato

A River le quedó la mesa servida
ayer, con la derrota de Talleres de
Córdoba, para dar la vuelta ma-
ñana contra Racing: necesita
sumar al menos un punto en el Mo-
numental para ser campeón de la
Liga Profesional. La probable for-
mación de River para jugar con Ra-
cing: Franco Armani; Robert Rojas,
Paulo Díaz, Javier Pinola o Jona-
tan Maidana, David Martínez; San-
tiago Simón, Enzo Fernández,
Leonardo Ponzio, Agustín Palave-
cino; Braian Romero y Julián Álva-
rez.

Independiente celebró
el avance de la justicia
en la causa de abusos

En marzo de 2018, Independiente de-
nunció ante la Justicia que algunos de
los jugadores de las divisiones inferiores
eran víctimas de abuso sexual, en un
caso que conmocionó al mundo del fút-
bol. Casi cuatro años después, la Sala 3
del Tribunal de Lomas de Zamora deci-
dió elevar la causa a juicio oral. Los 6
imputados, excarcelados desde sep-
tiembre de 2018, son el éx árbitro Martín
Bustos, Leonardo Cohen Arazi, Silvio
Freytas, Juan Manuel Díaz Vallone, Ale-
jandro Dal Cin y Alberto Ponte.
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Lucas Pratto: “Vélez confió
en mi cuando me dejaron
tirado en varios lugares”

Lucas Pratto volvió al gol después de 353
días en Liniers. El Oso marcó el 2 a 0 definitivo
de Vélez ante Argentinos  por la fecha 22 de la
Liga Profesional. Luego del partido, dejó una
frase “No me quiero poner a llorar porque no
sirve. Sólo quiero agradecerle a mi familia, a mi
mujer y a Vélez que confío en mí cuando me de-
jaron tirado en bastantes lugares. Así que sólo
tengo palabras de agradecimiento a este club
que me abrió las puertas dos veces en momen-
tos difíciles de mi carrera”, afirmó el goleador. 

EL DEPORTE EN FOTOS

El espectacular
golazo de chilena
de Lewandowski

Robert Lewandowski hizo un go-
lazo de chilena bajo la nieve en
Kiev. El polaco se suspendió en el
aire y abrió el marcador con una
pirueta inolvidable ante Dinamo en
una nueva victoria del Bayern Mu-
nich por la UEFA Champions Lea-
gue

Carlos Delfino, el
último dorado, ya
se entrena con la
Selección Argentina

La Selección Argentina de básquet se pre-
para para lo que será la doble jornada de
partidos ante Paraguay camino al Mundial
2023 con la grata noticia del retorno de
Carlos Delfino. El Lancha, quien actual-
mente juega en Italia, se incorporó a los
entrenamientos hoy, después de una au-
sencia de cuatro años.A los 39 años, al
Lancha le tocará volver a vestir la cami-
seta argentina y no ocultó su felicidad: 
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E
l actor estadounidense, Kevin

Spacey, deberá pagar USD 31

millones a la productora de la

serie House of Cards, Media Rights

Capital (MRC), luego de que un árbi-

tro privado de los Estados Unidos

llegó a la conclusón que el intérprete

incumplió su contrato al violar la polí-

tica de acoso sexual de la compañía.

Según reportó el Wall Street Journal

este lunes, la productora tendrá que

ser compensada con la suma de 19.5

millones por daños y 1.4 millones en

honorarios de abogados y costos. El

fallo fue hecho en octubre de 2020,

sin embargo, se hizo público re-

cientemente por petición de la pro-

ductora.

En un comunicado, la compañía ex-

presó: “La seguridad de nuestros

empleados, escenarios y entornos

de trabajo es de suma importancia

para MCR y por eso nos propusi-

mos impulsar la rendición de cuen-

tas”.

Por su parte, Spacey fue retirado

del programa en el año 2017,

cuando surgieron las acusasiones

se acoso sexual. En ese año, Ant-

hony Rapp, lo acusó de abusar se-

xualmente de él cuando tenía 14

años. Con el tiempo, esta denuncia

dio pie a muchas otras como parte del

movimiento #MeToo.

En ese entonces, la plataforma de

streaming y productora Netflix, anun-

ció que no trabajaría más con Spacey.

A la par, MCR lo suspendió del pro-

grama a la luz de las acusaciones.

La productora detrás del famoso pro-

grama comenzó la querella legal en el

año 2019. Posteriormente, Spacey

presentó una contrademanta, ale-

gando que se le debía dinero des-

pués de que lo sacaron de la serie.

En respuesta a la primera acusación,

Spacey dijo que no recordaba el en-

cuentro, pero se disculpó por lo que

dijo que “habría sido un comporta-

miento de borrachera muy inapro-

piado”. También se declaró homose-

xual.

Al mismo tiempo, al menos 20 hom-

bres lo denunciaron por acoso y abuso

entre 1995 y 2013, durante su etapa

como director artístico del teatro Old

Vic de Londres. En 2018, la policía de

EEUU lo acusó formalmente de abuso

sexual debido a un incidente que invo-

lucró a un adolescente cuyo nombre

no se identificó en Nantucket Island,

Massachusetts. El cargo fue posterior-

mente retirado.

Un hombre anónimo presentó una de-

manda contra Spacey en Nueva York

el año pasado, alegando abuso sexual

en la década de 1980, cuando era

menor de edad. El caso también fue

archivado luego de que las autorida-

des no autorizaran la continuación del

proceso sin que se hiciera pública la

identidad de la presunta víctima.

La última aparición de Spacey en los

cines ocurrió en Billionaire Boys

Club en 2018. Desde entonces, el

actor se ha mantenido fuera del centro

de atención, con pocas apariciones pú-

blicas. Sin embargo, recientemente se

anunció su posible regreso a la panta-

lla grande.

El intérprete de 61 años será el prota-

gonista de “L’uomo che disegnò Dio”

(“El hombre que dibujó a Dios”, en ita-

liano) del realizador Franco Nero, in-

formó ABC News. Y dará vida a un

investigador responsable de un caso

que involucra acusaciones de pedofilia

contra un artista ciego, indicó el citado

medio.

“Estoy muy feliz de que Kevin haya

aceptado participar en mi película”,

declaró el director, mejor conocido

como actor en filmes como Django Un-

chained, Die Hard 2 y John Wick:

Chapter 2. “Lo considero un gran actor

y no veo la hora de empezar a filmar”.

No obastante, la película aún no tiene

fecha de estreno

KEVIN SPACEY DEBERÁ PAGAR USD 31 MILLONES POR SU DESPIDO DE 
LA SERIE HOUSE OF CARDS TRAS LAS ACUSACIONES DE ACOSO SEXUAL

Un hombre anónimo 

presentó una demanda

contra Spacey en Nueva

York el año pasado, 

alegando abuso sexual

en la década de 1980,

cuando era menor de

edad.
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COTIZACIÓN DE DIVISAS - DATOS ECONÓMICOS
DÓLAR OFICIAL DÓLAR MAYORISTA

MONEDA                       COMPRA       VENTA
DÓLAR PROMEDIO

DÓLAR BLUE

DÓLAR BOLSA

COMPRA

COMPRA
DÓLAR  USA

EURO

REAL BRASILEÑO

PESO URUGUAYO

GUARANÍ

PESO CHILENO

LIBRA UK

YEN

YUAN CHINO

PESO MEXICANO

COMPRA

COMPRA

COMPRA

COMPRA

COMPRA

VENTA

VENTA

VENTA

VENTA

VENTA

VENTA
VENTA

VENTA

DÓLAR CONTADO CON LIQUIDACIÓN

DÓLAR TURISTA-SOLIDARIO

EURO

MERVAL

RIESGO PAÍS

ORO (Onza)

PETRÓLEO (Barril - BBL)
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CIFRAS

DATOS DEL COVID-19
Pacientes c/proceso infeccioso: 35 Recuperados: 70.960   Test negativos: 111

NUEVOS CASOS

CASOS FALLECIDOS

CASOS FALLECIDOS

CONFIRMADOS FALLECIDOS (acumulados)

INTERNADOS:   35
(sospechosos y COVID)

$100,08
$106,08

$113,64
$121,73

$100,47            $107,14

$100,42            $100,62

$100,98         $107,65

$197,00         $204,00

$100,08

$113,64

$18,16

$2,1350

$0,0130

$0,2766

$125,94

$0,3700

$11,0000

$3,8000

$106,08

$121,73

$20,92

$2,4850

$0,0214

$0,3017

$147,42

$0,5775

$18,0000

$5,5500

$196,50           $200,50

$204,75           $204,90

$217,15           $219,95

$175,03

1.798

TOTAL
SAN JUAN

TOTAL ARGENTINA

TOTAL EN EL MUNDO

NUEVOS CASOS: 2.234 FALLECIDOS: 43

5.319.867

259.185.236 5.171.809

116.458

7 1.189
FALLECIDOS

--- 72.184

PACIENTES INTERNADOS ÁREA CRÍTICA: 14
PACIENTES C/ ASISTENCIA RESPIRATORIA: 2

PACIENTES EMBARAZADAS: -- PACIENTES PEDIÁTRICOS: ---

Fuente: https://sisanjuan.gob.ar/salud-publica/2021-11-24/37087-parte-de-salud-publica-sobre-coronavirus-n-629-24-11

Fuente: https://www.argentina.gob.ar/salud/coronavirus-COVID-19/sala-situacion

Fuente: COVID-19 Dashboard by the Center for Systems Science and Engineering (CSSE) at Johns Hopkins University
https://coronavirus.jhu.edu/map.html

-0,33%

-0,13%

-0,14%

u$s 1.784,40

u$s 76,39

DOLAR OFICIAL EN SAN JUAN

DOLAR BLUE EN SAN JUAN



►CUMPLEN AÑOS 

MAÑANA

José García

Sergio Puigdengolas:

abogado

Ana Laura Becher

Rubén Pontoriero: abo-

gado

Martina Mugnani

Mario Peñafort: em-

pleado del Poder Judicial

Virginia Quintero

Natalia Echegaray

Mariana Martín

Hidalgo Castor Sán-

chez: médico

Sergio Oscar Ahumada

Guillermina Podestá:

abogada

Fátima Christiani: pro-

fesora de Geografía

Martín Ignacio Lanciani

Lady Tejada

Guillermo Daniel Coto

Germán Grosso Molina

Enrique Jorge Rodrí-

guez: contador público

Viviana Recabarren

Emanuel Pérez

Iván Páez

Miércoles 24 de noviembre de 2021

CUMPLEAÑOS

31

Ana Laura Becher

Martina Mugnani José García

Natalia Echegaray Sergio 
Puigdengolas

Rubén PontorieroMario Peñafort



PRONÓSTICO
PARA MAÑANA

Despejado. 
Poco cambio de
la temperatura. 
Vientos moderados a 

del sector Oeste.

Caluroso 

MÁXIMA

35°

18°
MÍNIMA

HUMOR Por Miguel Camporro

PELÍCULAS Y SERIES PARA NO PERDERSE
Título original: Half Brothers
Género: Comedia
Origen: EE.UU.  |  2020
Duración: 99 min.
Dirección: Luke Greenfield
Reparto: Luis Gerardo Méndez, Connor
Del Rio, Hayes Hargrove, Juan Pablo Espi-
nosa, José Zúñiga, Bianca Marroquín, Vin-
cent Spano, Jwaundace Candece, Alma
Sisneros, Shira Scott Astrof.

Medios hermanos nos presenta a Renato
(Méndez) un exitoso ejecutivo de la avia-
ción mexicana que se lleva una gran sor-
presa tras descubrir que tiene un medio
hermano estadounidense que nunca cono-
ció: Asher (Connor Del Rio). Los dos me-
dios hermanos, con personalidades
sumamente diferentes, se ven obligados a
emprender un viaje por carretera como
parte de la última voluntad de su padre,
quien yace enfermo en la cama de un hos-
pital.
.
Se la puede ver en HBO (Supercanal y
DirecTV) y HBOmaxCalificación: 7

Miércoles 24 de noviembre de 202132

Medios hermanos

FALLECIERON HOY
EN SAN JUAN

Dominga Vicenta Benega

Vda de Aballay

Rolando Ariel Gómez

Rosa Emilia Arancibia

Silvia Estela Guzmán

Jorge Luis Contreras

Carlos Andrés Morales

Alberto Albano De los Ríos

LOS VELATORIOS SE REALIZAN
BAJO PROTOCOLO COVID-19



Un poco de humor

-Alfredo! que tal !! me dijeron que
te casaste...
-Sí, ya ves...
-¿Y qué tal la vida de matrimonio?
-Al principio bien, pero el pro-
blema viene cuando salís de la
iglesia...

- Mamá, estoy cansado de que en
la escuela me digan “Fin de se-
mana”
-Pero por favor, no le hagas
caso Domingo...

Llega el esposo temprano a casa
y decide darle una sorpresa a su
esposa...TOC TOC...
-¿Quién es?
-Soy el hombre que te hace volar
en la cama...
-Pase vecino, el gorriao todavía
no llega...

Un loco en la panadería.
-Señor ¿ya salió el pan?
-Sí ya salió
-¿Y a que hora va a volver?

-¿Te robaron el celular?
-No, se lo regalé y de la emo-
ción el pendejo se fue co-
rriendo...

-Robertito, ¿cuál es tu verdura
preferida?
-La zanahoria, maestra...
-¿Me la puedes deletrear?
-Pero también me gusta la
papa...

Dos viejitos hablando sobre el día
de su partida.
-En mi lápida quiero que pon-
gan...”Padre, hermano y abuelo
ejemplar”
-En la mía “Wi Fi gratis” asi
viene alguien a visitarme...

-Con este calor no dan ganas de
ni trabajar..
-Pero si vos no trabajas..planero !!
-Es por el calor...

-Hola...¿te gustaría comer algo?
-Soy vegana
-Bueno...¿te gustaría comer
alga?

- María, prométeme que cuando
me muera te casarás con Anto-
nio.
- ¡Pero si es tu peor enemigo!
- ¡Pues por eso! ¡Para que se
amargue!

Diez cortitos Lo mejor
de la web

Éste es un tipo
con suerte...

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

Cortitos al pie
Una banda de ladrones entra
a robar a una fiesta y el líder
grita:
“Las prostis a la derecha y los
gays a la izquierda”
Hombres y mujeres se mue-
ven hacia donde les indicó el
bandido, pero un borracho se
queda en el medio del salón.
Y el ladrón le dice:
-¿Y vos? sos pícaro o de qué
te las das...? movete...!!!
-Estoy sorprendido, nada
más. No sabía la clase de
amistades y familia que
tenía...

En una ocasión se encontra-
ron tres locos en un desierto.
Llevaban varios días de reco-
rrido y no habían encontrado
nada para comer y mucho
menos para beber. Después
de cinco días, los tres locos
encontraron un coche viejo
en medio del desierto, uno de
los locos pregunta:
– ¿Para qué nos puede servir
este coche?
El segundo le contesta:
– Yo no sé, pero tiene que
servir para algo.
A lo que el tercero le res-
ponde:
– Yo me voy a llevar un
asiento para sentarme
cuando me canse.
Le dice el segundo:
– Yo me voy a llevar el radia-
dor para tomar agua cuando
tenga sed.
El primer loco dice:
– Pues, yo me voy a llevar
una puerta.
Y los otros locos le dicen:
– ¿Una puerta? ¿Y para qué?
A lo que el primer loco le con-
testa:
– ¡Para bajar los cristales
cuando tenga calor!

PARA VER EL
VIDEO, CLICK AQUI

https://sanjuanalmundo.com/multimedia_ver.php?m=videos&id=158829

Miércoles 24 de noviembre de 2021 33

s

https://sanjuanalmundo.com/multimedia_ver.php?m=videos&id=158829

